



ACADEMIA CHILENA DE LA LENGUA

María José Navia y Guillermo Soto, director de la Academia Chilena de la Lengua.

COMO MIEMBRO CORRESPONDIENTE:

María José Navia se incorpora a la Academia de la Lengua

En una sesión pública y solemne celebrada ayer en la sede del Instituto de Chile, la escritora, docente de la UC y columnista de este diario, María José Navia Torelli, se incorporó formalmente a la Academia Chilena de la Lengua como académica correspondiente. El discurso de bienvenida estuvo a cargo de Adriana Valdés, exdirectora de esta corporación, quien destacó la obra de María José Navia en una constelación de nuevas e interesantes voces de escritoras, así como su incesante trabajo divulgativo en redes sociales. La nueva académica comenzó agradeciendo a su abuelo paterno y su abuela materna por sus primeros contactos con las palabras y conmovió con un profundo discurso sobre la lectura.